
令和２年７月２１日 

保護者 様 

天草市立御所浦小学校  

校長  木村純一 

 

夏季休業期間の地区児童会のラジオ体操の実施について（通知） 

 

時下、皆様方におかれましてはますますご健勝のことと存じます。日頃より、本校

教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

さて、夏季休業期間のラジオ体操の実施について、①コロナ感染症対策もあり接触

をできるだけ減らしたい、②すべての児童にラジオ体操実施という同じ環境が提供で

きてない、③児童数減少により開催地が遠隔になる等、往来の安全が十分保障できな

い、等の理由により、今年度より取りやめる方向で検討をしてことについて、保護者

のみなさまの意見を、スクールメール返信にていただいたところです。 

例年遠隔で苦労していたので取りやめに賛成であること、伝統的なものなので継続

してほしいこと、コロナ感染症対策等で何でも中止となっていることへの懸念、等意

見をいただきました。ご意見を寄せていただき、ありがとうございました。 

いただいたご意見を十分検討させていただいた結果、今年度のラジオ体操までは例

年どおり実施する方向とします。各地区において、次年度以降継続して実施する場合

は、今年度が実施についての引継をする期間となります。現行どおりのやり方で実施

が可能な地区もあります。地区の放送を使ってラジオ体操を実施しているという話も

伺いました。検討いただければと思います。 

また、地区によっては今年度の実施が非常に厳しい地区もありますので、検討のう

え各家庭での対応となる地区もあることを申し添えます。 

本来ならば、すべての子どもたちに同じ環境を提供することが難しくなってきた時

点で実施または実施方法について検討をすべきでした。対応が遅れましたこと、大変

ご迷惑をおかけいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年７月２１日 

保護者 様 

天草市立御所浦小学校  

校長  木村純一 

 

夏季休業期間の牧島地区児童会のラジオ体操の実施について（通知） 

 

時下、皆様方におかれましてはますますご健勝のことと存じます。日頃より、本校

教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

ラジオ体操実施に対していただいたご意見を十分検討させていただいた結果、今年

度のラジオ体操までは例年どおり実施する方向とするメールを送らせていただいた

ところです。 

しかし、牧島地区は子どもたちの家と家の距離が離れていて、子どもたちが集まっ

て実施するのは非常に厳しい状況であります。牧島地区の子どもたちは各ご家庭で実

施日、時間等を決めて、可能な範囲で対応していただきたいと思います。 

保護者の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


